

6月は「環境月間」です

五霞町eco通勤プロジェクトを実施しています

身近なことからはじめましょう

環境問題は、私たち一人ひとりに課せられた身近な問題であり、また、とても大切な問題です。

特に問題とされているのは、温室効果ガスが大量に増えたことによる

「地球温暖化問題」です。

家庭から出る温室効果

ガスの量は年々増加しており、気温の上昇を抑えるには、私たちが日々の生活でどれだけ温室効果ガスを出さないようにできるかにかかりています。

例えば、エネルギーを効率的に使って消費量を節約する「省エネルギー製品」に換えることで、環境への負担が少なく、地球温暖化防止に役立ちます。



クールビズを実施します

職員一丸となつて取り組みます。

目標は、6ヶ月間で2,500 kgの二酸化炭素削減。

役場では、地球温暖化の防止と省エネルギーを目的として、クールビズ（夏の軽装）を実施します。

実施期間は、6月から9月末までで、庁舎内の冷房設定温度を28度に設定し、職員は、軽装（ノーネクタイ、ノーラン着）で業務を行います。

みなさんのご理解ご協力をお願いします。

○お問い合わせ
(84) 建設環境課生活環境G
3618 (直通)

